

Cali, agosto 24 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

| [Edictos y Avisos de ley](#)

| [Versión PDF](#)

| [GOOGLE NEWS](#)

■ Se manifestó en su cuenta de Twitter

## Alcalde de Cali insatisfecho por su nuevo Comandante de la Policía



CALI

Martes 23 de Agosto, 2022

La capital vallecaucana tiene nuevo Comandante de la Policía. Se trata del Coronel José Daniel Gualdrón Moreno quien fue nombrado en esta importante labor por el presidente, Gustavo Petro. Gualdrón nació en la Mesa, Cundinamarca. Lleva 34 años de servicio en la institución. Estaba en la Subdirección de Tránsito y Transporte. En su palmarés tiene 74 condecoraciones y 171 felicitaciones, por su buen desempeño en la Policía Nacional.

Ante este nombramiento, sorpresivamente, el alcalde de la capital vallecaucana, Jorge Iván Ospina, se mostró contrariado por esta decisión y así lo expuso en su cuenta de Twitter.

“Siempre he querido que antes de designar Comandante de la Policía Cali deberían consultar con el alcalde (supuestamente autoridad de la Policía) sus necesidades y postura, pero una vez más eligen de espaldas a la autoridad Distrital. Al general Juan Carlos León Montes, gracias”, señaló el mandatario a través de su red social.

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

\* Campos obligatorios

Nombre completo\*

Correo\*

Aceptar términos\*

Acepto

Suscribirse

### DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Tulio Gómez: “Hagamos una vaca entre 10 o 20 empresarios para prestarle 20 mil millones a Deportivo Cali”](#)



[Vea las claves para identificar un billete falso](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)

Asimismo, en charla con Mañanas Blu, basándose en el argumento de que no fue consultado, Jorge Iván Ospina sostuvo que la elección del nuevo comandante de la Policía para la ciudad de Cali fue una decisión centralizada y sugirió que se consulten a los alcaldes sobre las necesidades de cada territorio ante la toma de estas decisiones.

“Bienvenido Gualdrón, pero él jamás ha estado en Cali; no conoce el territorio, no conoce una ciudad de 2.500.000 habitantes, con organizaciones criminales de muy alto perfil. Venimos en 2022 teniendo un récord de reducción como nunca antes de homicidios, del orden del 26% respecto a 2021; y podría ser el año menos violento de las últimas tres décadas. Pasamos de un promedio de seis homicidios por día a 1.8”.

Esto último, Ospina lo resaltó sosteniendo que no se tuvo en cuenta el buen desempeño del anterior comandante, Juan Carlos León Montes, que logró reducir la tasa de homicidios en la ciudad agregando que, ayer martes, al alcalde caleño le realizó un reconocimiento a Juan Carlos León, quien solicitó su retiro después de 32 años y medio de servicio a las Fuerzas Militares.

Foto: Diario Occidente

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### Buscan mejorar eficiencia de Ptar Cañaveralejo

Con la puesta en marcha de la segunda fase de la Planta de...



### Conozca las medidas que se tomarán ante la problemática...

Distintas protestas manifestaron varios estudiantes en inmediaciones...



### Magna inversión para descontaminar el río...

Ante la visita de un grupo de técnicos de La Corporación Autónoma...



### Mañana será presentado un plan piloto para extender el...



### 425 jóvenes de colegios públicos de la ladera...



### Investigan la identidad de cuerpo encontrado en Siloé

Recibe las noticias en tu correo electrónico

